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nuoto: europei jrs

Burdisso d' argento Oro israelo livornese

E '   anco r a   da   r e co r d   i l   d e l f i n i s t a   p i ù
promettente del nuoto azzurro. Federico
Burdisso, pavese del 2001 che fa la spola tra
Roma (tiro a volo) e l' Inghilterra, dove pure
studia in attesa di entrare in un College Usa,
agli Europei juniores di Helsinki, cede solo all'
ungherese Kristof Milak, autore del primo
crono mondiale stagionale dei 200 farfalla in
1'53"94, ma raccoglie l' argento migliorando il
suo record italiano juniores da 1'57"19 (del 9
giugno a Roma) a 1'56"40 (54"88), ora 5°
crono italiano alltime. Al Settecolli aveva
nuotato i 100 farfalla in 51"71. Arriva anche il
bronzo nei 100 sl grazie a Devid Zorzetto in
49"47 nella gara vinta dal 17enne israeliano
Tomer Frankel in 49"23.
Il ragazzo di Gerusalemme è di mamma
livornese e dispone del passaporto italiano, lo
allena Leonid Sehad, di origine russa e ha un
personale nei 200 sl di 1'47"2. nei 1500 sl,
bronzo bis per Giulia Salin. Nei 50 dorso,
Giulia D' Innocenzo si prende quanto aveva
perso nei 200: bronzo in 28"62 (oro con record
europeo juniores alla russa Daria Vaskina in
27"90).
Finali. Uomini, 100 sl Frankel (Isr) 49"23,
Minakov (Rus) 49"24, 3. Zorzetto 49''47; 50 ra
Gerasimenko (Rus) 28''03; 200 fa Milak (Ung)
1'53"94, 2. Burdisso 1'56''40 (rec.ital. jrs, prec.
1'57''19 del 96 a Roma); 200 mx Dean (Gb) 1'59''17; 4x200 sl Israele 7'16"28, 6.
Italia 7'26"30 (De Tullio 1'49"84, Sarpe 1'52"60, Gregori 1'51"76, Burdisso 1'51"76). Donne, 1500 sl
Kesely (Ung) 16'21''19, 3. Salin 16'28''12; 50 do Vaskina (Rus) 27''90, 3. D' Innocenzo 28''62, 5.
Cocconcelli 28''80; 200 ra Makarova (Rus) 2'26''29, 7. Memo 2'30''41. 4x100 mx Gran Bretagn 4'02"48,
6. Italia 4'10"77 (Cocconcelli 1'02"73, Memo 1'12"49, D' Innocenzo 1'00"16, Menicucci 55"39).
Fondo. 5 km. A Genova, uomini: 1.
Guidi, 2. Furlan, 3. Ruffini. Donne : 1.
Bridi, 2. Bruni, 3. Ponselè.
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Settebello subito ok 135 alla Germania

In ritiro collegiale a Cosenza per preparare gli
Europei di nuoto a Barcellona, l' Italia di palla.
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L'ira di Cantone «Sulle Universiadi rischio
figuraccia»
Sei giorni per salvare la kermesse ancora tensioni tra Comune e Regione  De Luca:
«Mai il villaggio alla Mostra» Auricchio: ma è la soluzione più logica

I NODI Sei giorni per salvare le Universiadi.
«Non credo che si possa rinviare, ci sono
ancora dei problemi ma ora abbiamo una data
oltre la quale non si può andare, quella di
venerdì prossimo. Se entro quel giorno
Comune e Regione scioglieranno il nodo di
individuare i  luoghi nei quali si possono
sistemare gli atleti, le Universiadi si faranno.
Se questo non dovesse capitare io credo che
Napoli dovrebbe rinunciare, e non sarebbe
oggettivamente una bella figura per la città e
per la Regione». Le parole del presidente dell'
Anac, Raffaele Cantone, intervenuto ieri
mattina alla commissione Universiadi nel
palazzo del Consiglio comunale di via Verdi,
lasciano poco spazio all' immaginazione. Il
tempo è scaduto ed in meno di una settimana
si dovranno sciogliere i nodi legati al villaggio
che ospiterà gli atleti. Un dato significativo
riguarda il commissario delle Universiadi Luisa
Latel la, che ieri  non si è presentata al l '
incontro, nonostante ci fosse Cantone. Latella
ha preferito affidare il suo pensiero ad una
nota diffusa nel pomeriggio, attraverso la
quale ripercorre tutte le fasi dei quattro mesi di
commissariamento sottolineando «la gran
mole di attività distribuita sulle venticinque
funzioni di supporto». Latella, dopo le insistenti
voci sulla nomina governativa di un super
commissario  trapelate dall' ultima cabina di regia a Palazzo Chigi  corre ai ripari e si difende
snocciolando dati e numeri del lavoro svolto dalla struttura commissariale in quattro mesi. Dalla firma
delle convenzioni all' avvio delle procedure degli interventi di riqualificazione degli impianti sportivi; dal
varo del regolamento tecnico fino alla ricerca della soluzione sul villaggio degli atleti. Soltanto venerdì
prossimo il prefetto scioglierà le riserve sulla sua permanenza. Assenti ieri anche il delegato Cusi
Lorenzo Lentini e il presidente campano del Coni Sergio Roncelli. La lettera inviata da quest' ultimo ha
fatto infuriare il presidente della commissione comunale Vincenzo Moretto: «Per scelta del Coni  scrive
Roncelli  abbiamo ritenuto opportuno non partecipare a riunioni con nessuna valenza decisionale ed
operativa, prima della certezza dell' evento».
LE IPOTESI Si viaggia a fari spenti dietro le quinte, dove il capo di gabinetto e direttore generale del
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Comune Attilio Auricchio e il vicepresidente della Regione Fulvio Bonavitacola sono alle prese con la
risoluzione del rebus sul villaggio degli atleti. Alla fine potrebbe prevalere la soluzione mista: le due navi
nel Porto di Napoli per ospitare 4mila atleti e la restante parte da sistemare nella Mostra, ma in un' area
non sottoposta a vincolo. Trovare una sintesi non sarà semplice ed è in questo che risulterà
determinante l' intervento del commissario Latella.
La distanza tra Comune e Regione pare cristallizzata. Il governatore Vincenzo De Luca, da Lira Tv, ieri
ha ribadito: «Non daremo mai il consenso al villaggio nella Mostra, se lo possono levare dalla testa».
Sulla linea di De Luca anche il coordinamento di associazioni «Insieme per Napoli».
Mentre dalle dichiarazioni di Auricchio è chiaro come per il Comune prevalga la soluzione Mostra «già
oggetto delle Universiadi con o senza il villaggio, perché  spiega il braccio destro del sindaco de
Magistris  ospita la sezione tuffi, le arti marziali, il media center. Ed è questo il motivo per cui,
valutando problematica la sistemazione sulle navi nel porto, questi folli dei commissari hanno chiesto
alla Mostra di presentare un progetto per l' allestimento anche del Villaggio». Il pensiero del capo di
gabinetto di Palazzo San Giacomo si divide tra l' iracondo e l' ironico: «Una sistemazione nella Mostra
consentirebbe  incalza Auricchio  al 75 per cento degli atleti di raggiungere a piedi impianti, quali lo
stadio San Paolo, la piscina Scandone e il Palabarbuto». La sistemazione degli atleti sulle navi «di cui si
deve ancora avere la disponibilità», aggiunge il direttore generale, «renderebbe necessari interventi all'
interno del Porto e più precisamente nel piazzale Razzi dove al momento mancano gli allacci di
corrente, d' acqua e fognari». Sullo scontro istituzionale in atto Cantone lancia un monito citando l'
esempio positivo di Expo «dove mai ho assistito  dice  ad un contrasto tra sindaco di Milano e
presidente della Regione nonostante non condividessero nulla sotto l' aspetto politico».
L' APERTURA A margine il capo di gabinetto ha voluto evidenziare come «il Comune le Universiadi le
voglia fare» e si dice pronto «a trovare una soluzione purché ci siano i margini per realizzarla». Ad ogni
modo il villaggio dovrà rispondere a requisiti standard della Fisu, la Federazione internazionale sport
universitari: tutti gli atleti devono avere le medesime condizioni di accoglienza e devono poter fruire
degli stessi servizi. Intanto l' Anac ha diffuso una relazione del lavoro svolto finora. Il valore complessivo
delle commesse è pari a 50 milioni 185mila euro se si tiene conto della revoca dell' aggiudicazione
disposta dall' Agenzia regionale per le Universiadi, pari a 22 milioni 950mila euro (noleggio navi da
crociera Msc).
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L' evento

Universiadi, l' allarme di Cantone "Se si resta divisi
saltano i giochi"
Auricchio: "Con le navi si bruciano i fondi". Ma De Luca: "Mai il villaggio alla Mostra con i
nostri soldi"

Non vuole commentare le « scelte politiche » .
È la richiesta che il presidente dell' Anti
corruzione ( Anac), Raffaele Cantone, rivolge
ai consiglieri comunali appena si siede in
commissione Universiadi.
Nella stanza al terzo piano di via Verdi si
sentono gli echi dello scontro tra Regione e
Comune su dove sistemare l' anno prossimo
gli atleti per i giochi universitari. Un rebus
finora irrisolto che rischia di far saltare la
kermesse in Campania. Cantone lo sa, smina
il tavolo dalle possibili domande delle opposte
tifoserie, e lancia un appello che ha il valore
dell' ultimatum rivolto al presidente De Luca e
al sindaco de Magistris: «Lo dico da cittadino
di questa terra. Non è possibile che a Napoli
non si trovi mai una sinergia tra le istituzioni.
Per Expo, un evento ancora più complicato,
non ho mai assistito a una polemica tra
s indaco d i  Mi lano e governatore de l la
Lombardia, che non avevano niente in comune
politicamente. Vivrei come una sconfitta la
rinuncia alle Universiadi». È una bacchettata
che  ha   l '   e f fe t to  d i   rabbon i re  sub i to   i
consiglieri. Venerdì prossimo, 13 luglio, ci si
vede tutti a Roma per mettere la parola fine
sulla sede: la Regione vede come fumo negli
occhi la proposta del villaggio alla Mostra, proponendo le navi al porto, al punto che ancora ieri sera De
Luca tuonava: « Mai alla Mostra con i nostri fondi » . E in commissione il capo di gabinetto del sindaco,
Attilio Auricchio, apre alla mediazione purché si raggiunga l' obiettivo Universiadi senza nascondere
però che «con le navi per noi si bruciano i soldi pubblici » . Il tono di Cantone diventa allarme: «Se
arriviamo il 13 con due voci ancora discordi sarà difficile avere la disponibilità del governo » . Ecco
perché il presidente dell' Anac spiega che « dal punto di vista dei tempi l' unico sbocco sembra una
scelta mista: da un lato trovare un' altra nave e fare un villaggio più ridotto che avrà sempre un carattere
provvisorio » . Auricchio ricorda che « per le navi non c' è un progetto definitivo, bisogna dotare il porto
di servizi e sarebbero previsti comunque dei container di 4 piani nel piazzale Razzi dove non ci sono
fogne, corrente elettrica, acqua. E poi, i posti letto sulle imbarcazioni sono divisi in tre classi, ma la Fisu
vuole le stesse condizioni per tutti gli atleti. È una soluzione superficiale. Ma non avremo puntigli, se
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bisogna rimodulare la scelta della sede noi ci stiamo». Il capo di gabinetto rassicura sulle potenzialità
della Mostra: «Ha il migliore impianto idrico della città ed è vicina al 75 per cento degli impianti
interessati dai giochi». Poi il braccio destro di de Magistris non risparmia una stoccata alla Regione sull'
alternativa ippodromo di Agnano: « Ho ancora i brividi pensando che con quel progetto andavamo a
portare le fogne lì dove non ci sono gli abitanti ma i cavalli». Alcuni consiglieri non capiscono perché sia
stata scartata una destinazione ideale come l' ex base Nato a Bagnoli, il collegio Ciano: «Ci abbiamo
pensato  replica Auricchio  Occorrevano 80 milioni che sarebbero stati dati a una fondazione privata »
.
Cantone non risparmia una nota di speranza: «La macchina sta funzionando, dopo i ritardi iniziali.
Posso dire che al 99 per cento gli impianti saranno pronti per i tempi previsti, sono stati avviati quasi
tutti i bandi di gara. Ho visto grande apertura nelle procedure, non ci sono stati meccanismi di
monopolio nella gestione dei lavori. E dal governo c' è stata la rassicurazione che, qualora non si
facessero le Universiadi, sarebbero mantenuti tutti i soldi stanziati dalla Regione per le strutture sportive
» . L' Anac ha verificato 33 tra atti di gara e convenzioni in tempi celeri, pari a 3 giorni lavorativi. Nel
corso della commissione è emersa la preoccupazione delle federazioni sportive che, durante il periodo
dei lavori sui 13 impianti in città, non potranno svolgere le consuete attività agonistiche. Basti pensare
alle squadre di pallanuoto e alle gare di nuoto e di salvamento con migliaia di atleti che si servono ogni
settimana della piscina Scandone, uno degli impianti da riqualificare per i giochi. L' assessore allo Sport
Ciro Borriello assicura: « Stiamo chiedendo disponibilità ad altri impianti di Napoli e provincia. Ma non
potremo risolvere tutti i problemi ». Ieri in commissione era assente il Coni Campania, il presidente
Sergio Roncelli ha scritto: « Abbiamo ritenuto opportuno non partecipare a riunioni con nessuna valenza
decisionale ed operativa, prima della certezza dell' evento » . È conto alla rovescia fino a venerdì, la
commissaria Luisa Latella ha l' onere di risolvere il rompicapo della sede, schiacciata in questi mesi
dagli opposti contendenti, Comune e Regione, e con l' ombra di un super commissario a scalzarla,
nominato dal nuovo governo, come ventilato nell' ultimo incontro nella capitale.
Resta la contraddizione della soluzione mista, navi e casette: non sembrerebbe rientrare nei desiderata
della Fisu che preferisce una sistemazione unica per tutti. Per uscire dall' impasse la federazione
sarebbe pronta a ridurre il numero degli atleti. Il segnale di una kermesse in formato minore. Sarà che a
tutti ormai è chiaro un presagio: senza Universiadi, addio sogno Olimpiadi in Italia.
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IL CAPO DI GABINETTO DEL COMUNE, AUR

«Le navi? Spreco di denaro pubblico A nessuno
conviene un fallimento»

NAPOLI. Sul Villaggio che dovrà ospitare gli
a t le t i  de l le  Univers iad i  d i  Napol i  2019
«superiamo ogni risentimento soggettivo e
facciamo una scelta».
L' invito arriva da Attilio Auricchio, capo di
Gabinetto e direttore generale del Comune di
Napo l i ,  ne l  corso  de l la   r iun ione  de l la
commissione Universiadi  del  Consigl io
comunale  d i  Napol i .  «Le Univers iad i   
sottolinea Auricchio  sono state convenzionate
con una lungimirante intuizione del presidente
della Regione a settembre 2015. Ad aprile
2016 Palazzo Santa Lucia ha ist i tui to  l '
Agenzia regionale Universiadi con finalità di
attuazione. A dicembre 2017 il Governo ha
commissariato le Universiadi:  i l  prefetto
commissario si è insediato a marzo e ha
chiesto dove si facesse il Villaggio atleti.
L' Aru ha detto nel porto, ma in due anni non c'
era un proget to.   I l   tema è questo e va
accettato, altrimenti è solo una ricostruzione
media t ica  a f fasc inante».  La Most ra  d '
Ol t remare,  dove  i l  Comune propone di
realizzare il Vil laggio, «è già dentro alle
Universiadi sottolinea Auricchio  e forse
questo si dimentica nella narrazione. Anche
senza Villaggio, la Mostra ospita le gare dei
tuffi, le arti marziali, il media center. Il 75 per
cento degli atleti potrebbe raggiungere gli
impianti a piedi: lo stadio San Paolo per l'
atletica, la piscina Scandone a 25 metri, il Palabarbuto a 150 metri. I restanti potrebbero prendere il
pullman nel piazzale con il collegamento autostradale a un chilometro». Ecco perché, ironizza
Auricchio, «una folle come il commissario ha detto alla Mostra d' Oltremare di predisporre uno studio
per il villaggio dentro la Mostra». La soluzione individuata dalla Regione Campania, cioè ospitare gli
atleti su navi da crociera nel porto di Napoli, «significa comunque dotare il porto di una serie di servizi,
comprese le casette.
Nel disegno fatto a matita dall' Aru in 2 anni, è comunque prevista la realizzazione un container di due
piani in un piazzale non dotato di corrente, acqua e fogne. Siamo contrari al consumo istantaneo di
denaro pubblico. Con gli atleti al porto, dovremo pagare le navi. A Milano, invece, dopo Expo, le casette
sono state immediatamente vendute. E invece sento parlare di villaggi rom e di occupazioni». Infine:
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«Se non si faranno le Universiadi non è una sconfitta per Napoli o per la Campania, ma per il Paese.
Anche Malagò ha ricordato che l' Italia ha in grembo una candidatura per le Olimpiadi invernali e la
scelta si farà a settembre 2019, non conviene quindi fallire sulle Universiadi».
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PALLANUOTO Selezioni giovanili in grande spolvero

Posillipo, c'è anche l'under 15 in corsa per il titolo
nazionale

NAPOLI. Dopo l'under 20, che oggi sfiderà a
Roma in semifinale nazionale la Canottieri
Napoli, e l'under 17 che sarà impegnata a
Genova dal l '11 a l  14 anch 'essa per   la
conquista del titolo italiano, anche l'under 15
del Circolo Posillipo (nella foto) si è qualificata
a Roma per le semifinali nazionali, battendo
nell'ultimo incontro dei quarti di finale la forte
formazione della Florentia 126. Incontro molto
equilibrato nei primi due tempi, anche se i
giovanissimi rossoverdi sono stati sempre in
testa. Solo verso la fine del secondo tempo i
fiorentini hanno raggiunto un momentaneo 55.
Poi  i  giovani  leoni posil l ipini non hanno
concesso più nulla fissando il risultato finale
sul 126. Soddisfazione per i tecnici Lignano e
Truppa alla guida di un team con solo cinque
nati nel 2003 e gli altri sottocategoria, nati nel
2004.
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PALLANUOTO Selezioni giovanili in grande spolvero IL TORNEO Soddisfazione per l' U15 di
Femiano battuta solo dal Fondi in finale

Posillipo, c' è anche l' under 15 Waterball World
Festival di Rosolina Mare: la Cesport brilla con un
bel secondo posto

NAPOLI. Esperienza positiva per l' under 15
della Studio Senese Cesport, che dal 1 al 5
luglio è stata impegnata nel torneo Waterball
World Festival di Rosolina Mare. I ragazzi di
Alessandro Femiano hanno rappresentato il
sodalizio gialloblù nel torneo estivo con i pari
età di Pescara, Pontedera, Fondi, Circolo
Villani e Pescara. Gli ottimi risultati raggiunti
durante la competizione hanno dimostrato la
crescita esemplare nel corso dell' anno dei
ragazzi  napoletani ,   t ra cui  Alessandro
Esposito, Roberto Corcione, Manuel e Mattia
Milo, che hanno già fatto il loro debutto in serie
A2.   I  g ia l lob lù  hanno v in to   i l  g i rone d i
qualificazione collezionando sette vittorie, due
pareggi ed una sconfitta, ottenendo il pass per
la finale persa di misura contro il Fondi dopo
essere stati in van taggio per quasi tutto l'
incontro. A distinguersi tra i partenopei sono
stati in particolare il capitano Alessandro
Espos i t o   e   L u ca  Cap i t e l l a ,   p r em i a t i
rispettivamente come miglior giocatore e
migl ior  port iere del la compet iz ione dal
presidente ed organizzatore del torneo,
Fabrizio Baldoni, dal sindaco e dall' assessore
allo sport del comune di Rosolina Mare.
Grande merito, dunque, a tutti ragazzi della Ce
sport, accompagnati in questa esperienza dal
presidente Giuseppe Esposito, dal mister
Alessandro Femiano, e dalla dirigente Marina
Moriello. La squadra: Alessandro Di Capua, Alessandro Esposito, Davide Merolla, Enrico Maria Lanni,
Luca Capitella, Manuel Milo, Mattia Milo, Mattia Romano, Roberto Corcione, Tommaso Pelvi, Walter
Senese.
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